

1988

Am 09.02.1988 findet die Bezirksmeisterschaft im Faustball in Hemer statt. Unsere 1. Mannschaft erreicht zum ersten Mal in der Vereinsgeschichte den 1. Platz und ist somit Bezirksmeister. An der Bezirksrunde Halle/Feld nimmt der Turnerbund mit 4 Mannschaften teil. Für die Meisterschaftsspiele in der Bezirks-Liga Hagen wird eine Mannschaft angemeldet.

Im März nehmen die 1. Vorsitzende Hannelore Rumpenhorst und die Kassenwartin Walburga Albertsmann an einem Lehrgang in der Landesturnschule Oberwerries zum Thema Finanzen, Steuern und Vereinsrecht teil. Im Vereinslokal findet am 30.04.1988 ein „Tanz in den Mai“ statt. Die Himmelfahrtswanderung führt diesmal rund um Bösperde mit dem Ziel BVB Schützenhalle. Bei der diesjährigen Weihnachtsfeier wird erstmalig für die Kleinkinder eine Spiel- und Krabbelecke eingerichtet.

Im Juni ist endlich die neue Turnhalle an der Hauptschule fertig. Unter großer Beteiligung der Bösperder findet die Einweihung am 12.06.1988 mit einem ökumenischen Gottesdienst statt. Dadurch hat der Turnerbund erheblich mehr Übungszeiten zur Verfügung, deshalb wird freitags jetzt auch eine Gruppe Leichtathletik für Kinder angeboten. Die Leitung übernimmt Oberturnwart Karl-Heinz Rumpenhorst. Auch die Mutter und Kind-Gruppe von Christa Paschedag, die wegen Platzmangels zeitweilig in die Westschule ausweichen musste, kehrt nun dank der neuen Turnhalle nach Bösperde zurück.

Astrid Kemper und Heinz-Werner Welchert unternehmen mit der Jugend des Turnerbundes am Hexenteich in Menden eine Jugendfete.

Völkerballturnier in Herten. Zum 25jährigen Bestehen der DJK Bösperde gratuliert der Verein.

Von der TTV Platte Heide können günstig 2 Tischtennisplatten erworben werden. Mit 47 Teilnehmern des Turnerbundes geht es zum Volkssporttag.

1989

Werner Köster (40 Jahre) und Werner Dierks (50 Jahre) sind die diesjährigen Jubilare des Vereins. Für ihre 10-jährige Vorstandarbeit werden Sonja Baatz und Hannelore Rumpenhorst geehrt. Zum neuen Vereinslokal wird die Gaststätte Karl-Heinz Kramer, Landwehr, gewählt. Die langjährige Übungsleiterin Rita Hartmann muss bedingt durch einen Berufswechsel, nach 15 Jahren Tätigkeit leider ihr Amt aufgeben. Neuer Tischtenniswart wird Helmut Düllberg.

Im April stellt sich der Turnerbund bei einer Sportschau der Öffentlichkeit vor. Alle Übungsleiter und ihre Gruppen führen aus ihrem Programm einiges vor. Die Himmelfahrtswanderung führt in diesem Jahr unter großer Beteiligung nach Brockhausen.

Der Turnerbund veranstaltet gemeinsam mit dem Schützenverein BVB Bösperde einen „Tanz in den Mai“. Diese Veranstaltung kommt leider im Verein und in Bösperde nicht so gut an.

Das Faustball-Interesse in Bösperde ist sehr groß, deshalb wird im Juni unter der Leitung von Karl-Heinz Rumpenhorst eine weibliche Faustball-Jugend ins Leben gerufen.

Die Frauen-Völkerball-Gruppe richtet unter der Teilnahme von Mannschaften auf Herten, Bochum und Herne ein Turnier aus.